



Le **Professeur Christian Derouesné** est Professeur émérite à l'Université Paris VI Pierre et Marrie Curie. Co-auteur du livre **Alzheimer pour les nuls**, il a écrit, co-écrit et préfacé une série d'ouvrages qui mettent en lumière une **approche plus dynamique** de la maladie d'**Alzheimer**.

Le Professeur Derouesné met l'accent sur la séparation artificielle des troubles cognitifs et des troubles psychiques et comportementaux, alors que ce sont ces mêmes processus qui agissent sur la manifestation de ces troubles.

Selon lui, Il y a actuellement deux grands modes d'approches. La première serait une approche descriptive de symptômes indépendants relevant plus ou moins directement de sièges des lésions ou des perturbations biochimiques qui en sont la conséquence. La deuxième aurait l'avantage d'être plus souple et dynamique, en insistant sur le fait que, les manifestations de la maladie d'Alzheimer, introduisent un nouveau mode de vie, une nouvelle allure, nécessitant la réorganisation de la vie cognitive et psychique de la personne souffrante.

Les nombreux symptômes apparents qui seraient observés, ne seraient en fait que des réifications (<http://fr.wikipedia.org/wiki/Réification>) de processus complexes et dynamiques.

Interview du Professeur Desrouené

Envisager la maladie d'Alzheimer de façon dynamique

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 09 Février 2011 11:22 - Mis à jour Mardi, 03 Juillet 2012 19:01
